

この度、私事ではございますが、令和5年3月31日をもちまして、日奈久ゆめ倉庫（九州総合サービス株式会社）を退社する運びとなりました。

日奈久ゆめ倉庫の皆様に支えられ、

おかげで頑張ることが出来、こ

こまで来ることが出来ました。

何者でもなかつた私を「日奈久

ゆめ倉庫の館長」として育てて

いました。皆様と共に日奈久地域

の活性化に向けた取り組みが出

いただき誠にありがとうございました。

また、この度は日奈久ゆめ倉庫

の活性化により思ひます。

年間、大変お世話になりました。こ

こで得た知識、経験を今後も活かし

ていきたいたいと思っております。

私は自身は日奈久ゆめ倉庫を離れま

大変お世話になりました！

ゆめ倉庫 橋本館長 退職



橋本裕二館長

この度、私事ではございますが、

令和5年3月31日をもちまして、日

奈久ゆめ倉庫（九州総合サービス株

式会社）を退社する運びとなり

ました。

日奈久ゆめ倉庫の館長として育てて

きました。

年、日奈久の皆様に支えられ、

おかげで頑張ることが出来、こ

こまで来ることが出来ました。

何者でもなかつた私を「日奈久

ゆめ倉庫の館長」として育てて

いました。皆様と共に日奈久地域

の活性化に向けた取り組みが出

いただき誠にありがとうございました。

また、この度は日奈久ゆめ倉庫

の活性化により思ひます。

年間、大変お世話になりました。こ

こで得た知識、経験を今後も活かし

ていきたいたいと思っております。

私は自身は日奈久ゆめ倉庫を離れま

る所を祈りします。

今後の活躍をお祈りします。

11

れました。

日本舞踊・太極拳など、

それぞれの団体が普段の練習の成果

を十分に発揮し、大きな盛り上がり

をみせました。最後の合唱ではアン

コールで唱歌「故郷（ふるさと）」

を会場の全員で熱唱。

名以上の参加者を得て、盛大に開催されました。日本舞踊・太極拳など、それぞれの団体が普段の練習の成果を十分に発揮し、大きな盛り上がりをみせました。最後の合唱ではアンコールで唱歌「故郷（ふるさと）」

を会場の全員で熱唱。

祭が、4年ぶりに開催されました。

（土）午前9時から、日奈久ゆめ倉庫において日奈久校区ふれあい祭が開催されました。150

校区ふれあい祭が、4年ぶりに行われました。

祭が、4年ぶりに行われました。

